

南郷里通信

2025

7

発行 南郷里地域づくり協議会

長浜市新栄町1065-2 ☎0749-62-0287 (南郷里まちづくりセンター)



ホームページ



Facebook



Instagram



LINE

ありがとう！

まちセン20万人来館！



5月13日に、まちづくりセンター来館者が20万人目に達しました。セレモニーでは卓球サークルさんにくす玉を割っていただきました。地域の皆さん、いつもご利用ありがとうございます。

6/7 要配慮者支援指導者講習会

くらし安全部会は、地域の防災力アップを図る講習会を実施、14町から24名が参加しました。危険箇所や消防施設の共有、緊急避難時に支援を必要とする方たちの避難計画作成を行い、各町での活用を促しました。



5/25 七条素人劇団『遠山の金さん』快演！

文化と健康スポーツ部会では、今年10周年を迎えた七条素人劇団による舞台劇『遠山の金さん～投資詐欺撲滅編～』を開催、パロディ満載の時代劇で会場は笑いに包まれました。



6/8 クリーン作戦実施

自治振興部会では、榎木町～今川町の北陸自動車道側道のごみ拾いを実施しました。地協をはじめ地域の皆さん42名で軽トラック1台分のごみを回収しました。ごみのポイ捨てはやめましょう。



6/15 ボッチャ大会開催、1位は今川町

今年で4回目の開催となる南郷里ボッチャ大会は、1チーム3～6人、合計16チームが参加、多世代間での対決が見もので、会場は歓声に包まれました。

- ・1位 今川町コスモスサロンA
- ・2位 南田附町
- ・3位 なんでもやる部A
- ・3位 なんでもやる部D



5/24 南郷里っこニコニコ広場



今回は、キヤノンさんに協力いただきアイシングクッキー作りに挑戦！たくさん遊んだ後は、手作りカレーでおなかいっぱいに。



6/6 親子ほたるの観察会

子ども
学び座

今年も野鳥センターの植田潤所長からホタルの生態について学び、その後親子でホタル観察に出発しました。年々個体数が減少していますが、今川町の小川では多く観察できました。

はぐみんぐ



未就園児の育ちと保護者さんの子育てを応援する子育て広場「はぐみんぐ」。今回もたくさんの子どもたちと触れ合い、楽しい時間を過ごしました。



歯科衛生士さんが教えてくれる歯のお話「バイバイバイキンマン」。



優しいタッチのベビーマッサージは親子で癒しの時間を共有できました。



音楽に合わせて体でリズムを刻もう！みんなと一緒にいるだけで楽しいね！

おしらせ

● 南郷里小学校創立150周年によせて 『あなたの伝えたいメッセージ』募集中！

▶8月31日（日）締切
詳細は、今月配布の募集用紙をご覧ください。

● 7月6日は、フリーマーケット開催！

▶7月6日（日）10時～15時
南郷里まちづくりセンター駐車場にて（雨天時は、施設内）
☆売り切れ次第終了する場合があります。ご了承ください。



フォトコンテストへのご応募 ありがとうございました！

広報部会では、「ここが大好き南郷里」をテーマにフォトコンテストを開催、5月末に締め切ると、計63作品のご応募がありました。ただいま受賞作品の選定を進めています。コンテストの発表は7月頃、ホームページ、その他SNSで行います。
ぜひご確認ください。



7・8月の予定

7月6日（日） 南郷里フリーマーケット

7月12日（土） 大人の学び座「ケアマフ講座」

7月30日（水）～8月1日（金）} まなびのひろば

8月6日（水）～8月8日（金）

8月16日（土） 南郷里平和祈念式典



NEW FACE

まちづくりセンターの
新しい職員を紹介します



1月より地域活躍プランナーとしてお世話になっております。地域の課題解決に向かって、がんばります。

久保田 智美

地域 NANGOURI レポート

若い世代と地域を つなぐサークル ピース バイ ピース PIECE by PIECE



ロゴマークには、「ひとつずつ」「少しずつ」の意味を込めたパズルのピースが使われています。

サークル立ち上げのきっかけは、昨年のふれあいフェスティバルで実施したお化け屋敷。「見るだけではなくスタッフとして参加したい」という学生たちの声を聞いた廣さんは、この思いを生かせるような若年層と地域を繋げる場所を作ろうと、賛同した十数人の学生と一緒にボランティアサークル『PIECE by PIECE』を昨年12月に立ち上げました。ボランティアや地域活動に興味のある学生たちも加わり、現在30人程のメンバーが在籍しています。

「今までの活動は、こども食堂のお手伝いやまちセン大掃除への参加、3月には南郷里小学校卒業生を対象に“卒業おめでとうParty”を開催し、楽しんでもらうことで、これからもつながれる場所があることを伝えました。今後の活動は、今月南郷里フリーマーケットでドリンクスタンドを出店、夏休みには“まなびのひろば”で小学生の学習支援などを計画しています。活動する中で、学生から自発的な活動の声が上がることも楽しみにしています。地域とつながり、人とつながって、誰かの喜びや楽しみが自身の喜びや楽しみになるような活動をしていきたいです。」

『PIECE by PIECE』は、若年層を中心となって活動、活躍出来る居場所ですが、どなたでも参加できます。

「パズルのピースが組み合わさって形になるように、お互いが繋がり合って、楽しみ合って、広がる。そんな居場所でありたい」。気になる方はまちセンまで。もしくはQRを読み込んで公式LINEからお問い合わせ下さい。

(文/樋口幸永)



お問い合わせは
こちらの公式LINEからできます



代表の廣始さん。
南郷里地域づくり協議会では地域福祉部会や実行委員など、数々の子ども育成事業に携わっています。